

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Diese Woche: Märkte in Schönbrunn und auf Freyung öffnen

# Tausende stürmten die Adventmärkte

Mehr als zehn Adventmärkte öffneten vergangene Woche ihre Pforten. Wiener und Touristen strömten am Wochenende zum Punschtrinken.

**Wien.** Dieses Wochenende wurde der Wiener Advent offiziell eingeläutet. Denn: Der Adventzauber am Rathausplatz wurde eröffnet. Tausende stürmten am Wochenende den größten Christkindlmarkt der Hauptstadt.

Besonderes Highlight: der 32 Meter hohe Christbaum vor dem Rathaus, der von 1.000 Lämpchen illuminiert wird. Mehr als 140 Stände bringen hier die Besucher in vorweihnachtliche Stimmung.

**Punsch.** Wer es lieber etwas ruhiger hat, schaute am Wochenende beim Adventmarkt Am Hof vorbei.

Dort gibt es neben Punsch und Kulinarischem einen eigenen Bereich für Kunsthandwerk. Das Punsch-Sortiment ist auf jedem Adventmarkt riesig. Am Hof lockt „Hot Aperol“, vor dem Rathaus „Schokorum-Kokos“.

Im Museumsquartier schauten Besucher nicht



Ab morgen wieder für SIE  
**ÖSTERREICH TEST**  
WEIHNACHTS-MÄRKTE

Riesen-Ansturm auf Christkindlmarkt am Rathausplatz.

nur bei den sechs leuchtenden Eispavillons vorbei. Auch die Eisstockbahn lockte Hobby-Sportler an.

**Eröffnung.** Wer allen Wiener Adventmärkten einen Besuch abstatten will, hat sich viel vorgenommen: Schon jetzt haben mehr als zehn Märkte offen, im Lauf der nächsten Tage sperrt dann der Rest auf. Am Spittelberg, im Prater und im Alten AKH herrscht schon jetzt Weihnachtsstimmung, diesen Mittwoch eröffnet der Adventmarkt am Maria-Theresien-Platz,



ab Freitag lädt der Altwienener Christkindlmarkt auf der Freyung zum Stöbern ein, am Samstag wird der Advent im kaiserlichen Ambiente vor dem Schloss Schönbrunn ausgerufen.